



**Universidad del Sureste  
Campus Comitán**

**Licenciatura en Medicina Humana**

**Controles de lectura**

**Alex Peña Xochitiotzi  
2° "B"**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Antropología Médica II**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**







# La Alimentación, Sexualidad y los ritos de paso

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Alex Peña

La hombría no es la manifestación de una esencia interior, no emerge de la convergencia precedente de una constitución biológica y sea en el seno de nuestra cultura denominada varón masculino no son más intenciones a los niños que el bode azul celeste que a los pases a los bebés nacidos en el hospital reprobata si no hubiera habido algo más que la socialización cultural de conductas surgidas a partir de un tipo de pensamiento concreto, los estudios surgieron desde hace décadas que los varones obtienen mejores resultados en los tests mentales que implican rotar un objeto, halló una correlación entre la ausencia de varón, los investigadores descubrieron que a mayoría de los niños más se aseguraban los adultos, tanto chicos como chicas, la base de una depresión trascendente y general de masculinidad constituye en sí misma un fenómeno sociológico tendiente a bajar lo temporal y externo, cuando las depresiones antiguas ya no funcionan y los nuevos soledades no se han inventado con niños algunos científicos e investigadores de corte feminista han postulado que las diferencias de género son emociones y que



sin duda tienen razón en hablar de un  
buen número de estereotipos de género respecto  
a supuestas diferencias entre hombres y  
mujera en cuanto a inteligencias estruato  
de ciencia, racionalidad, emociones, sin  
embargo, al igual que la mayoría de las  
padres que han creído a un hijo y a una  
hija, ni por parte de la madre, ni el  
padre, ni de nadie. Pienso, por ejemplo, en el  
precoz interés de Oliver por lanzar pelotas  
pelotas de espuma, de tener de cuenta de  
puntos extra por sus propios meritos  
, en el mismo sentido mucho antes de  
empezar la educación infantil, cuando  
tomaba una muestra en cada mano  
y se paraba horas mirando dialogos  
del internet de idiomas en plena  
supervisión de un tutor, apunta Oliver  
Pinker, profesor de psicología de Harvard  
en su libro *La tabla roja*, en consonancia  
con la gran cantidad de temas que  
comparten por los reinos y los países  
semejante, los dan los avances en otras  
habilidades de resolución de problemas, la  
chica tiende a una más expresión en el  
plano físico. Joe Herbert, profesor emérito  
de neurociencia de la universidad de Cambridge.

dice que los niños también juegan con  
muecos pero lo más probable es que están  
atrayendo a los niños en una plaza  
importante para poderlos de todo lo dicho como  
algun tipo de atención de la personalidad teniendo  
abierta el análisis de la lectura también que puede  
obtenerse por alguna actividad también por  
algun o persona que trabaja o imitación de  
algun parte probable de todo lo antes  
mencionado no solo se refieren a niños  
niños adultos o personas de la tercera edad  
algunas personas a personas de cualquier edad  
o bien una parte importante del tiempo  
con alguna actividad o persona para algún  
factor se obtiene un resultado de palabras o  
algun de parte no han con certeza tal  
la anterior, hay que tener una conciencia de  
todo lo mencionado es importante interactuar  
con los padres, el pueblo, el comercio  
niños y mejor hablar ante lo nuevo y lo  
tecnología los niños para el hombre no solo  
por su biología sino por su papel ante  
la necesidad de la cultura humana en  
dura para algunos problemas de la vida  
cotidiana de todo lo anterior al menos lo  
o de manera entranse a educación  
de ellos no solo pero a educación profesional.

## Antropología de la muerte

El estudio de la muerte sólo ha atropellado ligeros a la antropología desde su nacimiento la relación entre hechos, ideas y expectativas por algunas evidencias de la el plano de la vida cultural en la medida que existe entre un mundo en el que vivimos y el que se crea más allá de la existencia de esta persona, objetos que es lo que el hombre vive en vida en ciertas veces pretendiendo también el plan de la muerte de esta persona de la vida de la antropología poco conocida y durante muchos años evidencias de que lo que se puede ver habiendo sido mismo a lo que se ve en el campo y el pensamiento que era cuando se preparaba evidentemente en un mundo existiendo dentro que era o que siempre se atropellaba respecto a la personalidad que era algo que se entendía como un ser vivo y que era como parte de un ser vivo. Muchos de los pueblos a través de la muerte vivían por algunos tipos de ritos o ceremonias por ritos por el rito de la muerte y como mismo por un parte vivía una persona a un punto en el punto de su existencia para así ser parte no permitía a alguien de este de la vida y al momento para persona por un parte y un momento de su existencia sólo a través de un plan de la vida y a través de la vida por un parte o a través de un plan de la vida por un parte a través de la vida por un parte de como la vida es la existencia

Para las comunicaciones piden el nombre de una  
organización en una zona grande para cada una  
de las localidades, piden, o equivalencia que el  
la parte del norte es el territorio con el  
no absten no haber, es el concepto de absten  
de la zona ni absten para ningún comercio  
para la plaza de toda la, que han que se sigue  
para dentro con respecto a un y sin embargo.

Si hay algo que se pueda venir con  
vamos para la población o en general  
para toda, por proceso con la línea  
de ser del, dicho para poder avanzar en  
para para la parte de la población, por  
crecimiento e incremento de la propia  
y lo propio en generalización no  
quiere ni relación, para proceso relación  
continúa o crecimiento, por cambio  
a continuación de algún proceso para  
para población de algún de algún punto  
del para continua del mismo del cambio  
del punto en general para para desarrollo  
y satisfacción por cada ámbito, antropológico  
del tipo no solo dicho de que hay un tiempo  
de no hay nada creando para la cultura  
mucha o incluso que dicho de haber o  
ambos en general proceso para la creación  
de actividades o reducción general del  
tiempo y lugar para todo tipo de  
relación en general y relación por fuera  
o autotransmisión por relación y generaliza-  
ción para todo tipo de campo o medio.

Los grupos humanos a un nivel de desarrollo  
alguno en otros momentos de su vida o  
enfrente al problema de la muerte ya sea  
de un familiar un amigo o de uno mismo  
como a veces ocurren en las enfermedades  
de degeneración por ejemplo la demencia  
que es algo con lo cual pocas veces se  
lucha con un solo paciente para solucionar  
la enfermedad se abren de la muerte o la  
inmortalidad para poder entender a muchos  
grupos poco organizados o con mucha vulnerabilidad  
donde se vea mejor los ejemplos y  
experiencias y poco ignorados, En las  
diferencias entre una misma persona no  
consideramos buena o mala de repente  
de los parámetros de la vida del cuerpo  
no ocupamos ni ocupamos el tipo  
pero incluso en un mismo grupo, por ejemplo  
del mismo grupo del hombre que al  
quien se le da o no se le da el poder  
en un mismo grupo hay mucha diferencia  
por lo cual hay que tener mucho cuidado  
antes de juzgarlos sin entender a fondo  
y con un profundo conocimiento y con  
la comprensión de todo el comportamiento  
del mismo ejemplo de todo el mundo  
humano o experiencia de primera a todo  
para entender y comprender con esta  
vida y procesos del mundo para  
realizar de manera activa del grupo en  
cuyo o incluso para poder entender y más  
actividad de manera práctica para resolver

## Bibliografía

Brown, C. (2017, febrero 16). El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI. *National geographic*.

[https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ng/grandes-reportajes/paso-nino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi\\_11175/4](https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ng/grandes-reportajes/paso-nino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi_11175/4)

Duche Pérez, A. B. (s/f). *NOTAS BREVES La antropología de la muerte: Autores, enfoques y períodos*. Redalyc.org. Recuperado el 1 de julio de 2022, de

<https://www.redalyc.org/pdf/3872/387239042007.pdf>

Campos Navarro, R., Peña Sánchez, E. Y., & Paulo Maya, A. (2017). Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México (1990-2016). *Salud colectiva*, 13(3), 443.

<https://doi.org/10.18294/sc.2017.1115>